
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年１０月１８日               NO,６７３ 

 

     栗原川の滝その② 

 源公の滝をさらに遡ると、栗原川は 

中州で流れが二つに分かれ、またひと 

つになるインゼル状の地形となり、そ 

の先に釜を持つ落差４㍍の３条に流れ 

る幅広の無名滝（写真上）が現れます。 

           さらに上流には、落差４㍍の無名滝      

          （写真左）が流れ落ちています。 

           栗原川は、源公の滝の上流からまた

ナメ床となり、途中 

には落差２㍍のナメ滝などがあります。 

さらに遡ると巨岩帯となり、３段に流れ 

落ちる大膳の滝（写真右）の一段目（落差 

１５㍍）が現れ、大膳の滝の少し上流には 

落差５０㍍の円覚の滝（３段の滝）があり 

ますが、円覚の滝の全容を見るにはかなりの危険がともなう

ので、安易に見に行かないようにしてください。 

穴原分校跡         

           穴原分校は、明治８年（１８７５）             

          に穴原小学校として創立され、昭和２

２年（１９４７）には中学校も誕生し

ましたが、平成２年（１９９０）に閉

校しました。（開校以来１１５年） 
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 ９月定例市議会最終日に新型コロナウイルス感染症の影響などによる地

方財政の悪化に対し、地方財政の充実・強化を求める意見書案が２件、議

員提案され、それぞれ採択され関係大臣あてに意見書を提出しました。 

 意見書では、新型コロナウイルス感染症の影響により、地方経済にも大

きな影響が出て地方税などの財源が激減することが避け

られないことから、地方交付税などの一般財源の確保や

感染症対策、防災、人口減少対策など増大する地方自治

体の財政需要に見合う財源を確保することなどを求めて

います。 

 ９月定例市議会最終日に教育委員、公平委員、人権擁

護員の選任、推薦の同意を求める議案が提案され、それ

ぞれ全会一致で同意されました。 

教育委員 

中村 春夫さん （利根町園原） 

公平委員 

斎藤 隆さん （高橋場町） 

人権擁護委員 

  中嶋 歩積さん （鍛冶町） 

  吉野 敏弘さん （上久屋町） 

  北原 君子さん （材木町） 

 

 

 第２次世界大戦中の昭和１９年（１９４４）に、中国

から岩本発電所隧道工事現場に連れてこられ、過酷な仕

事などで亡くなった中国人を慰霊する「中国人強制連行     

殉難者慰霊供養」が１１日、  

如意寺で開かれました。 

 たなはしせつ子衆議院群

馬一区予定候補はあいさつ

で、二度と戦争しない国へ全

力で取り組むとのべました。 

 沼田市では、新型コロナウイルス感染症の影響で落ち込んでいる市内消

費を喚起するため、スマートホンなどを利用した電子地域通貨を１２月１

８日から導入する実証実験を来年３月３１日までおこなう予定です。 

 地域通貨は、スマートホンにアプリをダウンロー 

ドする方法とカードによる二つの利用方法が計画さ 

れており、ポイント付与はスマートホンもカードも 

１０％が予定され、地域通貨の名称は tengoo（て 

ん・ぐー）とすることで検討がすすめられています。 

 １２月１８日の実施日までに市は、市民や業者へ 

の説明会などを開催する予定です。 

 


